

Un colloque sur le legs d'Hugo Chavez est organisé en Bolivie



La Paz, 4 mars, (RHC).- Le Mouvement bolivien d'amitié avec le Venezuela et le Comité 90 ans de Fidel Castro, organisent dans la ville de La Paz un colloque sur le legs du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Cette initiative s'inscrit dans un programme d'hommage au commandant Chávez, à l'occasion du 4^e anniversaire de sa mort.

Le colloque s'étendra jusqu'au 14 mars et il inclut des conférences, des journées de cinéma et des spectacles de musique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123314-un-colloque-sur-le-legs-dhugo-chavez-est-organise-en-bolivie>



Radio Habana Cuba